

METHODISCHE RATSCHLÄGE

Die Analyse der Kampfkraft einer BPO

(NW) Jede Parteileitung ist gut beraten, im Vorfeld der Partiewahlen und der persönlichen Gespräche mit allen Genossen die Entwicklung der Kampfkraft der Grundorganisationen, der APO und der Parteigruppen zu analysieren, um daraus Schlußfolgerungen für die politische Führungstätigkeit zu ziehen. Warum ist das notwendig?

- Die Vorbereitung des XI. Parteitages der SED und die weitere Verwirklichung der Beschlüsse des Zentralkomitees erfordern, die führende Rolle der Partei entsprechend den Anforderungen unserer Zeit sowie die Qualität des innerparteilichen Lebens zu erhöhen. Dazu ist es notwendig, die ideologische Standhaftigkeit, die revolutionäre Leidenschaft, die politische Aktivität und die Einsatzbereitschaft jedes Genossen zu erhöhen, um seinen politischen Einfluß in den Arbeitskollektiven zu stärken.
- In den Grundorganisationen sind Kampfkraftanalysen bewährte Leitungsinstrumente. Sie machen die Kräfte und Potenzen sichtbar, über die ein Parteikollektiv verfügt, und weisen auf Reserven hin. Sie sollen Ursachen für Fortschritte, ideologische Positionen und politische Haltungen der Genossen bzw. Hemmnisse bei den zu lösenden Aufgaben der Grundorganisationen aufzeigen. Jede Parteileitung, jede APO bzw. Parteigruppe kann sich so gründlich auf die persönlichen Gespräche einstellen und die zu treffenden Entscheidungen zielstrebig vorbereiten. Wie effektiv die Kampfkraftanalyse für die Führungstätigkeit ist, hängt davon ab, wie es die Leitung versteht, vor allem die qualitativen Faktoren zu analysieren. Zur Stärkung der Kampfkraft eines

Parteikollektivs sollten darum folgende Fragen im Mittelpunkt stehen:

- Wie sind die Kampfpositionen und der eigenständige Beitrag des Parteikollektivs sowie die Aktivität der Mitglieder und Kandidaten bei der Verwirklichung der Beschlüsse des ZK der SED entwickelt?
- Wie sind ideologische Standhaftigkeit, bewußte Disziplin und rückhaltlose Ehrlichkeit der Genossen ausgeprägt?
- Wie überzeugend und konkret wird die politisch-ideologische Arbeit durch die Grundorganisation geführt, um die Menschen von der Richtigkeit und Sieghaftigkeit unserer Sache zu überzeugen, sie für die Verwirklichung der ökonomischen Aufgaben zu mobilisieren und offensiv die Politik des Klassengegners zu entlarven?
- Welche positiven Veränderungen im Bewußtsein der Werktätigen und in ihren Haltungen hat die politische Arbeit bewirkt? Wie zeigen sich diese in den Verpflichtungen im sozialistischen Wettbewerb?
- Wie sind die Qualität des innerparteilichen Lebens, die Verteilung der Parteikräfte, das politische und fachliche Bildungsniveau der Genossen sowie die Fähigkeit der Leitung einzuschätzen, wie ist der Anteil der Parteiorganisation zur Verwirklichung der ökonomischen Strategie zu bestimmen?
- Wie tragen die Mitgliederversammlungen, Beratungen der Parteigruppen und das Parteilehrjahr dazu bei, den Kommunisten marxistisch-leninistische Kenntnisse, aktuelle Informationen, bewährte Erfahrungen und überzeugende Argumente zu vermitteln und jene Eigenschaften weiter auszubilden, die sich aus den Pflichten und Rechten im Statut unserer Partei ergeben?

Die Beantwortung dieser Fragen gibt Auskunft über das Niveau der politischen Führungstätigkeit. Sie enthält Ansatzpunkte für konkrete Veränderungen. Deshalb ist es eine besondere Verantwortung der Kreisleitungen, den Grundorganisationen bei der Analyse der Kampfkraft zu helfen.

Neu im Verlag für Agitations- und Anschauungsmittel* *

Plakat
Weltfestspiele der Jugend und Studenten

Es charakterisiert die Ziele der Weltfestspiele und mobilisiert die Jugend der DDR für die aktive Vorbereitung dieses bedeutsamen Treffens der fortschrittlichen Weltjugend.

Format: P 1, P 2, P 3, Preis: 0,90 M, 0,65 M, 0,50 M. Bestell-Nr.: 171 012 5

Bogenwandzeitung
Moskau - Treffpunkt der Weltjugend
Der Bogen dient der Vorbereitung der XII. Weltfestspiele. Moskau als Gastgeberstadt der fortschrittlichen Ju-

gend der Welt und die Freundschaft zwischen der Freien Deutschen Jugend und dem Leninschen Komsomol werden in Farbfotos, Schlagzeilen und knappen Texten dargestellt.

Format: P 1 (quer), Preis: 1,00 M. Bestell-Nr.: 171 333 5

Tafelausstellung
Jugend zweier Welten

Das von der UNO proklamierte Jahr der Jugend 1985 steht unter der Losung „Teilnahme, Entwicklung, Frieden“, die damit auf Aktivität, Initiative und Einsatz orientiert.

Die Tafelausstellung macht die fundamentalen Unterschiede in den Le-

bensbedingungen und Zukunftschancen der Jugendlichen im realen Sozialismus und im Kapitalismus anhand von Fotodokumenten sowie Fakten und Zahlen deutlich. Sie will zeigen, daß es nur die sozialistische Gesellschaft vermag, der jungen Generation eine wahre Heimstatt und eine sichere Zukunft zu bieten.

Format: P 3, 5 Tafeln P2 auf P 3 gefalzt, Preis: 8,50 M. Bestell-Nr. ÖI 0538 9

Alle Materialien sind bei den DEWAG-Betrieben und -Verkaufseinrichtungen, die Tafelausstellung ist auch im Volksbuchhandel erhältlich.